

Abs.: Stefan Schmitt, Sonnenbergstr. 12a, 65343 Eltville

Platzhalter Anrede
Platzhalter Vorname Name
Platzhalter Strasse
Platzhalter PLZ Ort

25. Januar 2024

Einladung zum Treffen der Regionalgruppe Heidelberg 2024 als Präsenzveranstaltung

Liebe Mitglieder/Besucher/Gäste der Regionalgruppe Heidelberg,

der Vorstand der Regionalgruppe Heidelberg, das sind Stefan Schmitt und Hildegard Thorn, möchten sie zum zweiten Regionalgruppentreffen nach der Corona Pandemie einladen:

Wann: Samstag, den 27. April, 11:00 Uhr
Wo: Genetische Poliklinik, Seminarraum 264
Universität Heidelberg, Im Neuenheimer Feld 440, 69120 Heidelberg

Die Genetische Poliklinik (Gebäude 440) liegt am Westrand des Neuenheimer Felds, im Neckarbogen im Bereich zwischen Sportanlage – Jugendherberge – Zoologischer Garten. In diesem Bereich stehen ausreichend Parkhäuser zur Verfügung. Der Zugang erfolgt über den Seiteneingang. Den Lageplan der Genetischen Poliklinik finden Sie auf der Webseite der Familienhilfe Polyposis coli e.V.:

https://familienhilfe-polyposis.de/wp-content/uploads/2024/01/Anfahrt_RG_HD.pdf

Für dieses Treffen konnten wir Dr. Alexander Hamm von der Chirurgie einladen:

Übersichtsvortrag über die chirurgischen Aspekte mit einem Ausblick auf die neuen Technologien

Solltet ihr spezielle Fragen haben, dann könnt ihr uns diese auch im Vorfeld mitteilen. Wir werden diese dann weiterleiten. Zur besseren Planung, teilt uns doch bitte mit, ob und mit wie vielen Personen ihr teilnehmen möchtet. Solltet ihr diese Einladung als Briefpost erhalten und auch eine E-Mail Adresse haben, dann teilt uns diese doch bitte mit, an:

Hildegard Thorn: h.thorn@familienhilfe-polyposis.de
Stefan Schmitt: s.schmitt@familienhilfe-polyposis.de

Mit diesem Einladungsschreiben möchten wir euch auch eine Veranstaltung im Februar hinweisen:

1. Polyposis-Kongress Heidelberg
FAMILIÄRE ADENOMATÖSE POLYPOSIS COLI
24. Februar 2024

<https://web-eur.cvent.com/event/6906f2f3-7e70-440d-9d62-d58489418c03/summary>

Wir freuen uns auf unser Regionalgruppentreffen

Hildegard und Stefan